



Regionaljournal Steiermark



Mord und Selbstmord in Sankt Stefan ob Leoben

Am späten Montagnachmittag kam es in Sankt Stefan ob Leoben zu einem Vorfall mit Schusswaffe. Zwei Personen erlitten tödliche Verletzungen. Das Landeskriminalamt hat die Ermittlungen aufgenommen.

Gegen 16.30 Uhr wurde die Polizei zu einem Einfamilienhaus gerufen. Der Anzeiger habe Schüsse wahrgenommen. An der Einsatzstelle fanden Beamte zwei Personen mit tödlichen Verletzungen vor. Am Tatort konnten Polizisten zwei Waffen sicherstellen. Ob es sich dabei um die Tatwaffen handelt, ist derzeit noch nicht geklärt. Genaue Hintergründe zu dem Vorfall sowie die Identität zu den beiden Toten, es handelt sich um eine Frau und einen Mann, sind Gegenstand laufender Ermittlungen. Das Landeskriminalamt Steiermark hat die Ermittlungen übernommen. Ersten Erkenntnissen zufolge dürfte es sich um Mord und Selbstmord handeln.

